

せいしょう 青翔

第256号

ワンピースのような仲間づくりを！ 中期ビジョン策定にかける思い

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

今月は令和3年度40周年準備委員会の委員長 寺本浩史さんと副委員長 黒野正法さんに、現在策定中の中期ビジョンについてお話を伺いました。

広報・寺本委員長、黒野副委員長、本日は令和3年度40周年準備委員会で策定中の中期ビジョンについてどのようなもののお話をお聞かせ下さい。

寺本くん・中期ビジョンとは、北大阪YEGが5年ごとに目指すべき姿を示した羅針盤です。

私たちが委員会は、今年度2023年から2027年の中期ビジョンを策定



令和3年度40周年準備委員会
委員長 寺本浩史くん

するために活動しています。策定にあたり大切にしていることは「連続性」をもたせることです。過去のビジョンを継承しつつ次の5年間のビジョンを策定する。現在の北大阪YEG中期ビジョンは創立35周年の年度である平成29年度の事業検証委員会において立案され、2018年から2022年の中期ビジョンとして策定されたものです。

報告をまとめ、中期ビジョンを策定していきます。インタビューをまとめた資料には歴代会長の思いが様々につづられています。インタビューを通して歴代会長の思いに触れることに、私自身YEGのことが本当に大好きになりました。

できるのかを中期ビジョンで表現できればと思っています。
広報・メンバーアンケートを集計して分かったことは何ですか？

黒野くん・40周年準備委員会で行ったアンケートからは、今のYEGに満足できていない人もいることが分かりました。勿論、コロナ禍において十分な活動ができずYEGの魅力が伝わっていないことが大きな原因のひとつではありますが、もっと根っこの部分まで掘り下げ、できるだけ多くのメンバーが満足できるYEGになるための中期ビジョンにしていきたいです。そのためには、誰にとっても分かりやすいビジョンにし、メンバーの共有、共感を得る必要があると思っています。

広報・中期ビジョン策定に携わる中で、寺本委員長、黒野副委員長は北大阪YEGにどんな思いを持たれていますか？

寺本くん・地域において、困った時にYEGに頼めば何とかなる。というよ

黒野くん・現在の中期ビジョン(2018-2022)は、平成29年度事業検証委員会が歴代会長にインタビューをし、さらにメンバーアンケートを行って事業検証結果報告書を作成しました。そして、この報告書に基づいた当時のYEGが抱えていた課題を洗い出し、翌年から5年間の中期ビジョンを策定しました。

寺本くん・歴代会長インタビューでは、人によって表現の仕方は様々ですが、やはりウィズコロナという環境下におけるYEGの在り方、存在意義について触れられていました。ですので、現在策定中の中期ビジョンでは、コロナで見えない時代にYEGがどうあるべきかをしっかりと考えていきたいです。また、YEG活動において「交流と研鑽」は最も重要であるとともに「お話しされていたことが大変印象的でした。」「交流と研鑽」をキーワードに、YEGの活動がどのように地域経済の発展につながるのか地域へ何をお返し



令和3年度40周年準備委員会
副委員長 黒野正法くん

うか。昨年度、今年度はコロナ禍で中タリアルに交流ができずニューメンバーが会に馴染むには少ししんどい状況ではあります。スリープメンバーを作らないことはもちろんですが、スリープメンバーがいれば、しっかりと掘り起こしていき、誰一人取り残さない、みんなが愉しめるYEGになる必要があると思っています。

広報・最後に中期ビジョン策定への意気込みをお願いします。

寺本くん・みんなの思いを形にするために、引き続き資料の検証をしっかり進め、メンバーが5年先、10年先ずつと愉しめるようなYEGにするための中期ビジョンを策定できるように頑張ります。

令和3年度40周年準備委員会で策定された中期ビジョン(2023-2027)は、40周年を迎える令和4年度に発表される予定です。どんな中期ビジョンが発表されるのかワクワクしますね！



北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

令和3年度スローガン

当事者たれ!

～自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう～

令和3年度会長 加藤 秀 継

ご興味のある方は
こちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>